
 

 記者からの質問等（３件：約７分） 

Ｑ：山梨日日新聞 

  予算規模が過去最大となっていますが、今後の財政運営の指標についてどのよう

に考えているのか 

   

Ａ：総合政策部長 

  今回の予算は過去最大である。 

  第７期の財政計画に沿ったもので、健全財政は維持できると考えている 

 

Ｑ：朝日新聞 

  過疎計画の変更について事業内容の追加とあるが、内容はどのようなものか 

 

Ａ：総務部長 

  芦安少中一貫学校整備事業として校舎を渡り廊下で繋げるものです 

  

Ｑ：朝日新聞 

  公園照明の LED 化について、予算を灯数で割ると１灯あたりの単価が非常に高

いが、こんなに費用がかかるのか 

 

Ａ：総合政策部長 

  照明の大きさや規格がそれぞれ違い、価格も高くなっている。 

 

Ｑ：朝日新聞 

  費用対効果はどうか 

   

Ａ：総合政策部長 

  試算によると電気量が大幅に削減できる見込みである 

 

Ｑ：毎日新聞 

  起債が対前年度比で 42.5％増えている理由はなんですか 

   

Ａ：総合政策部長 

  普通建設事業が多く、財源を合併特例債としているためである 

 


